



あおいそら新聞5月号

あおいそら保育園☆ナーサリースクール・ガジャ

令和2年5月29日(金)



No. 1



“屋根より高い、こいのぼり～♪” 5月5日は、こどもの日。

こいのぼりを飾って、「子どもたちが元気に大きく育ってほしい」という願いを込めてお祝いをする日です。

園庭には、みんなが作った、大きなこいのぼりが、元気一杯におよいいでいます。



にじ組・りす組のこいのぼり
かかとスタンプと
絵の具をクリアファイルの上から
叩いて作ったよ



ぞう組・ぞう組のこいのぼり
チチチスタンプと
おかずカップを貼って作ったよ



ほし組・うさぎ組のこいのぼり
風船やトイレットペーパーの芯を
使ったスタンプと
いろいろな形の折り紙を貼って作ったよ



令和2年5月29日(金) No.2



新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、外での活動を自粛していましたが、室内では、こんな遊びをしながら過ごしました。

愛媛県での緊急事態宣言が条件付きで解除されていますので、少しずつ園庭での遊びを増やして活動的に過ごしていきたいと思います。



ハイハイランド
・
平均台



登れるかなあ



風船遊び



お医者さんごっこ

先生、お腹が痛いよ～

大丈夫
すぐに、治りますよ☆



風船キャッチ
できたよ



苺のつぶつぶ
できたよ♪



ペイント遊び

崩さないように…
慎重に置くよ



絵の具の感触に
驚いたよ

ソフトブロック



みんなの家に行った、
たまねぎさん。
どんな料理に変身したのかな？
いっぱい食べて、
大きくなあれ♪



たまねぎ

